

Unterstütze die Badi beim Bau der Photovoltaik-Anlage

Der Umwelt zuliebe baut die Regio Badi Sense eine PV-Anlage auf dem Dach der Garderoben und dem Bistro. Ab Sommer 2025 nutzt die Badi damit voraussichtlich nachhaltige Sonnenenergie.

Und das Beste: Du kannst mithelfen, die Anlage zu bauen und auch einen Beitrag zu einem nachhaltigen Badi-Erlebnis leisten!



**Kilowatt
Gönner:in**

1 – 5 Panels

**Megawatt
Gönner:in**

6 - 10 Panels

**Gigawatt
Gönner:in**

Ab 11 Panels

Ein Panel kostet CHF 150.00. Die Panels können bis Saisonschluss am 15. September 2024 in der Badi gekauft werden. Bis im Februar 2025 können die Panels in der Gemeindeschreiberei Laupen erworben werden. Alle Gönner:innen werden auf einer Tafel in der Regio Badi Sense aufgeführt und zum Eröffnungspéro 2025 eingeladen.